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ЛДПР ЗА СИЛЬНУЮ СТРАНУ: РОССИЯ БОЛЬШЕ, ЧЕМ МОСКВА!

Программа трудовой миграции и поддержка бойцов СВО: 
о чем говорили Путин и Слуцкий на встрече в Кремле

Евгений Марков включен в Правительственную комиссию по экологии

«Российская газета», 14.11.2024
Президент РФ Владимир Путин

провел в Кремле встречу с руково-
дителем фракции ЛДПР в Госду-
ме, лидером партии Леонидом 
Слуцким. Парламентарий расска-
зал о партийной программе трудо-
вой миграции и подарил Путину
шевроны от бойцов СВО.

Слуцкий отметил, что ЛДПР
два с половиной года без Владимира 
Жириновского, и это тяжело. 
«Это третий избирательный цикл 
без Жириновского, наиболее 
для нас успешный, так что будем 
работать дальше. И, конечно, та-
кой мощный результат задается 
тем, что стараемся больше работать 
с избирателями, с населением», – 
рассказал он. Лидер ЛДПР пока-
зал президенту мини-презентацию 
того, что было сделано за последнее 
время: ключевые проекты партии, 
итоги выборной кампании, завер-
шившейся 8 сентября.

Один из непростых вопросов, ко-
торые ставили перед ЛДПР изби-
ратели, касался трудовой миграции. 
«Мы выступили с инициативой, 
которая поддержана и партией пар-
ламентского большинства, «Единой 
Россией», и другими коллегами: 
запретить неквалифицированным 
мигрантам привозить их огромные 

содействовать молодым семьям. Мы 
вместе с людьми такие предложения 
разработали», – рассказал Леонид
Слуцкий и обещал доложить о них 
президенту.

Второй важный пакет законов 
ЛДПР касается спецоперации. 
«Сейчас нужно делать все возможное 
и невозможное для скорейшей Побе-
ды. Это, наверное, из этого и будем 
исходить, крайняя схватка с нациз-
мом в нашей истории, и мы сейчас 
работаем ежедневно», – подчеркнул 
Слуцкий. Лидер ЛДПР также рас-
сказал, что на обеспечении партии 
находится несколько подразделений.

«Наш партиец, руководитель 
Брянского регионального отделе-
ния Сергей Сергеевич Антошин
возглавил бригаду «БАРС-Брянск», 
одну из трех бригад «БАРС». Еще 
есть «БАРС-Курск» и «БАРС-Бел-
город», которые выполняют боевые 
задачи в зоне контртеррористиче-
ской операции», – рассказал Слуц-
кий. В ходе разговора он передал 
Путину от бойцов подарок с фрон-
та – шевроны бригады «БАРС-
Брянск». Президент в ответ передал 
самые наилучшие пожелания всем 
бойцам этих подразделений.

Источник: https://rg.ru/2024/11/14/
vladimir-putin-provel-vstrechu-s-liderom-

ldpr-leonidom-sluckim.html

Председатель Правительства РФ 
Михаил Мишустин утвердил со-
став правительственной комиссии 
по вопросам природопользования 
и охраны окружающей среды, раз-
вития лесного и водохозяйствен-
ных комплексов. В ее состав вошел 
депутат Государственной Думы 
Евгений Марков.

«Для меня честь войти в состав 
комиссии Правительства России 
по экологии. Появилась новая плат-
форма для согласования позиций 
по государственной политике в сфе-
ре экологии. Уверен, что новый фор-
мат позволит выработать и принять 
действенные меры по обеспечению 
экологической безопасности», – рас-
сказал депутат Марков.

Евгений Марков во фракции 
ЛДПР возглавляет экологическое 
направление.

Депутат рассказал, что 19 ноября 
на заседании Экспертного совета Ко-
митета Госдумы по экологии обсуди-
ли изменения в Лесной кодекс в части 

усовершенствования порядка заго-
товки древесины для собственных 
нужд граждан: «Мы не можем оста-
вить людей без дров. В Омской об-
ласти, Бурятии, Иркутской области 
и других регионах Сибири жители 
сталкиваются с проблемами по заго-
товке дров. Причины сложившейся 
ситуации рукотворны. Мы сами за-
конодательно создали эту проблему, 
ее необходимо исправлять».

Стоит отметить, что Председа-
тель Правительства РФ Мишустин 
направил ведомственную награ-

ду – Благодарность за развитие 
парламентаризма и активную зако-
нотворческую деятельность депута-
ту Государственной Думы Евгению 
Маркову. За плечами тюменского 
законодателя более 180 внесённых 
законодательных инициатив, на-
правленных на защиту прав граждан. 
Среди них – инициативы по допол-
нительным мерам гарантий для тру-
дящихся, медицинских работников, 
развитие нормативно-правовой 
базы по экологическому праву, ре-
шение проблем сферы ЖКХ.

семьи, чтобы не было источника 
социальной напряженности, оче-
редей в поликлинике, сложного по-
ведения детей мигрантов в школах 
и многого другого, что не совсем 
вяжется с нашими традициями, 
с устоями нашего общества», – рас-
сказал Слуцкий.

Еще один вопрос, с которым обра-
щаются люди, – это так называемый 
закон о честной цене. «Люди, осо-
бенно старшего поколения, привык-
ли видеть на упаковке цену за один 
килограмм, за один литр, а там мелко 
написано «910 миллилитров» и так 
далее», – рассказал парламентарий. 
По его словам, по этой теме ЛДПР
также находится с правительством 

в постоянном диалоге, и многие во-
просы успешно решаются.

В целом в 2023 году за весеннюю 
сессию был принят 41 законопро-
ект, предложенный ЛДПР, за осен-
нюю сессию – 19. Такого, по словам 
Слуцкого, никогда не было. «Хоро-
ший результат – 60 законопроек-
тов», – оценил Путин. Президент 
добавил, что по вопросам демогра-
фии и социального развития ЛДПР
предложила 132 законопроекта. 
«Россия снова должна стать страной 
многодетных семей. Как бы, может 
быть, фантастично это ни звучало, 
но эта задача на ближайшие несколь-
ко лет совершенно реальна, если 
создавать факторы, которые будут 
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ЛДПР твердо придерживается принципа «Россия – больше, чем Москва»

Владимир Сысоев: Нужно 
пропагандировать рабочие профессии 

среди молодежи

Актив ЛДПР в Югре определил делегата 
на праздничный Съезд в Москве

Каждый российский регион дол-
жен выйти на сопоставимый со сто-
лицей уровень развития. Сегодня 
акцент сделан на развитие крупней-
ших сорока агломераций.

«Постепенно будем связывать 
их современной инфраструктурой 
в надежде, что они не только начнут 
втягивать в себя как «пылесос» насе-
ление окружающей периферии, но и 
обогащать, и поддерживать жизнь 
в близлежащих городках и посёл-
ках. ЛДПР выступает за равно-
мерное пространственное развитие. 
Необходимо развивать самодо-
статочность регионов, в том числе 
за счёт перераспределения налогов 
в пользу городов и регионов. Необ-
ходимо работать над уменьшени-
ем разрыва в достатке населения. 
Проблема бедности решается не до-
тациями и субсидиями, главное – 
это дать возможность развиваться 
местным бизнесам, которые созда-
дут рабочие места, увеличат дохо-
ды, массовый спрос и сами начнут 
принимать участие в поддержке 
тех, кто по объективным причинам 
находится в трудных жизненных 
обстоятельствах», – рассказал Лео-
нид Слуцкий на партийной встрече 
в Калуге.

В рамках расширенного засе-
дания фракции ЛДПР Государ-
ственной Думы в городе Калуга 
участники встречи обсудили меры 

поддержки малого и среднего биз-
неса, кадровое обеспечение эконо-
мик регионов, а также представили 
примеры успешной реализации мер 
поддержки в условиях санкций. 
Мероприятие собрало более 150 
участников со всей России. Это 
и руководители, и представители 
фракций ЛДПР в региональных 
парламентах, депутаты Государ-
ственной Думы от ЛДПР, сенато-
ры РФ, представители федеральных 
и региональных органов исполни-
тельной власти и экспертное сооб-
щество.

Полномочный представитель 
Председателя ЛДПР В УрФО, ру-
ководитель фракции ЛДПР Тю-
менской областной Думы Владимир 
Сысоев принял участие в выездном 
расширенном заседании фракции 
ЛДПР в Государственной Думе 
с участием руководителей фракций 
ЛДПР в законодательных собра-
ниях субъектов Российской Феде-
рации.

На заседании обсуждались во-
просы развития региональных 
экономик в условиях санкций. 
Председатель ЛДПР Леонид 
Слуцкий подчеркнул: «Мы вместе 
выработаем рекомендации по зако-
нодательному совершенствованию 
норм в части развития экономик 
субъектов России, с которыми 
в ближайшее время выступим в ре-
гионах».

Владимир Сысоев призвал сде-
лать обучение в глубинке привле-

кательным для молодежи. А также 
добавил, что, по статистике, при-
мерно 60% молодых людей в ре-
гионе считает рабочие профессии 
непрестижными, и эту проблему 
нужно решать.

«Заявлено более 5 тысяч вакан-
сий и с каждым месяцем вакансий 
становится все больше и больше. 
Сегодня, например, в Тюменской 
области на одного безработного 
приходится уже 9 вакансий. Пред-
приятиям требуется сегодня 900 
инженеров различных специально-
стей. Заводы и производства Тю-
менской области ищут более сотни 
сотрудников. По данным сервисов 
по поиску работы, больше всего 
открытых вакансий на Винзилин-
ском заводе керамических стено-
вых материалов. Там ищут порядка 
140 сотрудников. Особенно сейчас 
острый спрос на молодых специа-
листов.

Нужно пропагандировать ра-
бочие профессии среди молодежи, 
пересмотреть поддержку средних 
специальных учебных заведений. 
Увеличить количество мест для по-
ступающих, построить общежития. 
Сейчас мы «вымываем» кадры из тех 
регионов, которые и так находятся 
в упадке. Нужно остановить этот 
процесс. России необходим тех-
нологический прорыв! Как гово-
рил основатель ЛДПР Владимир  
Жириновский: «нужен мощ-
ный рывок вперед», – подчеркнул  
Владимир Сысоев.

«Депутаты со всей страны смог-
ли обменяться опытом и скоорди-
нировать работу по дальнейшей 
законотворческой работе. Такие 
встречи – это честный и открытый 
разговор о существующих пробле-
мах в масштабе страны, регионов.

Наш округ – самодостаточный 
регион. Но и для нас важно, что мо-
жет стать катализатором для инно-
ваций. Нам нужно двигаться вперед 
и развиваться на благо югорчан, на-
ших жителей, наших семей, детей. 
Нам, как и другим регионам – со-
седям нужно искать новые техно-

логии и подходы к производству, 
что может привести к развитию 
научно-исследовательской базы 
в регионе. В этом контексте созда-
ние кластеров высоких технологий 
и поддержка стартапов становятся 
важными приоритетами для ре-
гиональных администраций. Кро-
ме того, в условиях ограничений 
растет интерес к диверсификации 
внешнеэкономической деятельно-
сти. Регионы начинают искать но-
вых партнеров на других рынках, 
в том числе в странах Азии, Африки 
и Латинской Америки. Это откры-
вает новые возможности для со-
трудничества и ведет к расширению 
экспортного потенциала.

Подчеркну, что, хотя санкции яв-
ляются серьезным вызовом для ре-
гиональных экономик, они также 
могут оказаться стимулом для роста 
и развития. Применение адаптив-
ных стратегий, концентрация 
на инновациях и укрепление вну-
треннего производства помогут 
регионам не только преодолеть 
текущие трудности, но и создать 
основу для стабильного экономи-
ческого роста в будущем», – расска-
зал участник выездного совещания 
Виктор Сысун, руководитель фрак-
ции ЛДПР в Думе Югры седьмого 
созыва, координатор местного отде-
ления партии в Сургуте.

16 ноября в Сургуте прошла 
внеочередная LXXIV Конференция 
Ханты-Мансийского регионального 
отделения ЛДПР. На ней собра-
лись партийцы, 16 делегатов из 8 
местных отделений, чтобы избрать 
делегата на предстоящий партий-
ный Съезд в Москве.

В конференц-зале «Business 
Hotel» координатор и предсе-
дательствующий на собрании 
Евгений Данников объявил о прове-
дении внеочередного XXХVI Съезда 
ЛДПР 13 декабря 2024 года в Мо-
скве. Именно для участия в этом 
важном событии и был избран де-
легат от Югры.

Конференция стала важным ша-
гом в преддверии знаменательного 
события – Съезда ЛДПР. Партий-
цы Югры с энтузиазмом обсудили 
актуальные вопросы и сплоченно 
проголосовали за своего предста-
вителя на Съезде, который обещает 
стать ярким и значимым событием 
в жизни партии.

«35 лет с народом» – таков девиз 
главной партийной встречи в этом 
году. 

В столице соберутся одно-
партийцы, депутаты Госдумы, 
региональных парламентов и зако-
нодательных собраний от ЛДПР, 
сенаторы РФ от нашей партии, 
самые активные, инициатив-
ные партийцы, наши сторонни-
ки, кому близки идеи и принципы 
ЛДПР – партии, которая уже 35 
лет защищает интересы простого 
народа и русского человека.

ЛДПР сегодня объединяет тех, 
кому небезразлична Россия!
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Именная стипендия для югорских 
студентов имени А.В. Филипенко

Благодаря активу ЛДПР в Мегионе 
отремонтируют автобусные остановки

Помощь пенсионерам – дело чести

Партийный рейд во дворах Нягани

После рейда активистов Меги-
онского отделения ЛДПР, прове-
денного 16 ноября, администрация 
города приняла решение о ремонте 
городских автобусных остановок.

Инициатива по проверке состо-
яния остановок исходила от акти-
виста ЛДПР Ивана Воробьева, 
который получил многочисленные 
жалобы от жителей на ветхое состо-
яние остановок и их несоответствие 
суровым климатическим условиям.

Вместе с координатором первич-
ного отделения №3 Павлом Крив-
цовым, Иван Воробьев провел 
инспекцию, в ходе которой были 
зафиксированы многочисленные 
нарушения и несоответствия са-
нитарным нормам. «Люди жалова-
лись на продуваемые со всех сторон 
остановки, – комментирует Иван 
Воробьев. – Это недопустимо, осо-

бенно с приближением больших 
холодов. Мы направили обращение 
в администрацию города с требова-
нием принять меры».

Реакция мэрии Мегиона не заста-
вила себя ждать. Уже на следующий 
день после обращения администра-
ция подтвердила готовность прове-
сти ремонт автобусных остановок. 
Подробности о сроках и объеме ра-
бот будут сообщены дополнитель-
но.

«Мы рады, что наше обра-
щение было услышано, и власти 
оперативно отреагировали на про-
блему, – заявляет Павел Кривцов. – 
Это подтверждает эффективность 
работы ЛДПР по защите инте-
ресов граждан и улучшению каче-
ства жизни в Мегионе. Мы будем 
следить за ходом ремонтных работ 
и контролировать их завершение».

В преддверии Международного 
дня студенчества (17 ноября), депу-
тат ЛДПР предложил губернатору 
региона учредить стипендию имени 
А.В. Филипенко – выдающейся лич-
ности, внесшей значительный вклад 
в развитие Ханты-Мансийского ав-
тономного округа. 

Стипендия будет направлена 
на поддержку студентов среднего 
профессионального образования 
(колледжи и техникумы), что под-
черкнет важность этой категории 
обучающихся для будущего региона.

В отличие от существующих, 
обезличенных стипендий, данная 
инициатива предлагает помнить 
о людях, формировавших образова-
тельную и культурную базу Югры. 

Предложили создать рабо-
чую группу для проработки это-
го вопроса, учитывая мнение 
правительства, депутатов и обще-
ственности. Такое сотрудничество 
способствует сохранению наследия 
и поддержке талантливой молоде-
жи региона!

Депутат ЛДПР отметил, что в 
настоящее время в регионах Россий-
ской Федерации уже действует ряд 

нормативных актов, которыми ре-
гулируются вопросы назначения 
стипендий учащимся. Такие сти-
пендии установлены региональны-
ми нормативно-правовыми актами 
(например, в Ханты-Мансийском 
автономном округе – Югре – Губер-
наторская стипендия) и позволяют 
поддерживать наиболее талантли-
вую молодежь региона, обеспечи-
вая как ее дальнейшее пребывание 
на территории субъекта, так и появ-
ление новых, перспективных проек-
тов и инициатив. Важно оказывать 
поддержку перспективным моло-
дым людям.

Обычно сейчас подобные сти-
пендии носят обезличенный харак-
тер, не имея привязки к конкретным 
знаковым личностям, которые не-
посредственно оказывали влияние 
на развитие региона. Кроме того, 
указанные стипендии, как правило, 
в первую очередь ориентированы 
на студентов организаций высшего 
образования. При этом молодежь, 
обучающаяся в организациях сред-
него профессионального образова-
ния, является потенциальной базой 
развития региона.

Активисты ЛДПР провели рейд 
по городу, в ходе которого были 
выявлены заброшенные строения 
и оставленный строительный му-
сор. Особое внимание было уделено 
территории, прилегающей к улице 
Киевской, где ранее были снесены 
многоквартирные аварийные дома 
по адресам 52-54, но не вывезен 
весь мусор.

В результате проверки были об-
наружены незаконно построенные 
с 90-х годов бани, сараи, хозяй-
ственные постройки, которые в на-
стоящее время представляют собой 
опасность для жизни и здоровья 
детей. Эти заброшенные объекты 
привлекают внимание детей, кото-
рые могут использовать их как для 
игр, так и для разжигания костров, 
что может привести к несчастным 
случаям. Наши активисты обеспо-
коены данной ситуацией и обра-
тились в администрацию города 
Нягани с запросом о принятии мер 
по устранению выявленных про-
блем. Подобные места нарушают 
экологию города, так являются 
источником для появлений стихий-
ных и незаконных свалок. 

«Мы считаем, что необходимо 
обеспечить безопасность жителей 
города, особенно детей, и предот-
вратить возможные риски для их 
здоровья и жизни. А с такого рода 
свалками нужно бороться и делать 
город красивее и чище, чтобы было 
жить удобно и комфортно», – рас-
сказал координатор Няганского 
местного отделения, депутат город-
ской Думы Александр Архипов.

Зима вступила в свои права, 
и обильные снегопады создают 
немало трудностей для жителей 
Ханты-Мансийского автономного 
округа – Югры. Особую сложность 
это представляет для пожилых 
людей, которым самостоятельно 
справиться с уборкой снега бывает 
непросто. Однако, помощь всегда 
рядом, если обратиться к активи-
стам ЛДПР.

К Ивану Огневу заместите-
лю координатора ХМАО – Югры 
по работе с молодежью, обратилась 
пенсионерка Наталья Владимиров-
на с просьбой помочь расчистить 
от снега двор её частного дома. Си-
туация, знакомая многим жителям 
региона: высокие сугробы затруд-
няют передвижение, создают опас-
ность падения.

Молодые активисты ЛДПР опе-
ративно отреагировали на просьбу 

Натальи Владимировны. В крат-
чайшие сроки они прибыли к дому 
пенсионерки и полностью очистили 
двор от снега, предоставив ей воз-
можность спокойно и безопасно пе-
редвигаться по территории.

Этот случай – пример того, 
как ЛДПР активно работает 
на благо жителей Югры. Помощь 
пожилым людям, оказавшимся 
в сложной ситуации, – одна из при-
оритетных задач партии.
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ЛДПР – ЗА ЗАЩИТУ ПРАВ ГРАЖДАН!

«Любимые анекдоты Жириновского»
***

У нас свобода слова!
И только попробуйте не согла-

ситься с этим!

***
Не мудрствуя лукаво, решили за-

менить прирост населения на при-
воз населения!

***
Министерство иностранных дел 

Гвинеи сообщило, что российский 
дипломат был съеден не как специ-
альное мероприятие, а исключи-
тельно по недоразумению!

***
Что общего у патриотизма и сек-

са? О том и другом больше всего 
гундят те, у кого с этим делом про-
блемы!

***
Если у вас дома в кладовке лежат 

мешок соли, мешок сахара, мешок 
муки, десять ящиков тушенки, ке-
росиновая лампа с запасом керо-
сина, 100 литров бутилированной 
воды, значит, вы подготовились 
к бурному росту российской эконо-
мики!

Привет с передовой от партийца Артёма Кочешкова

Организация разворотных площадок 
общественного транспорта на дачах 

на контроле у партии

Молодежка ЛДПР проверила магазины 
Нижневартовска на «просрочку»

Как к нам обратиться?
П о д п и с ы в а й т е с ь 
на наше сообщество 
ВКонтакте 

И на наш официаль-
ный телеграм-канал – 
«ЛДПР – Тюмень, 
Югра, Ямал».

«Мы придерживаемся традиционного понимания 
патриотизма. Это горячая любовь к своей Родине, 
своему народу, это память о его историческом 
прошлом, гордость за великие деяния предков».

Основатель ЛДПР

Владимир 
Вольфович 
Жириновский
2017 год

Поздравляем нашего активи-
ста с наградой. За образцовое вы-
полнение задач СВО, мужество 
и профессионализм рядовой отряда 
добровольцев «БАРС» награжден 
грамотой. Поздравляем, гордимся 
и ждем домой!

Кочешков Артем Дмитриевич – 
преподаватель, долгое время рабо-
тал в лицее №4 «Имени генерал-май-
ора Хисматулина В.И.» в Сургуте 
в должности: воспитатель, учитель 
истории, географии, педагог допол-
нительного образования, в МБОУ 
СОШ №45 в должности учителя 
истории и обществознания. Кроме 
этого, научный сотрудник, археолог 

в ООО «Гиперборея», работал в муни-
ципальном автономном учреждении 
Сургутского района историко-куль-
турный научно-производственный 
центр «Барсова гора» в должности 
старший научный сотрудник.

С 2008 года занимается воен-
но-патриотическим воспитанием 
нашем округе. В 2016 году стал по-
мощником депутата Думы города 
Сургута V созыва Виктора Рябчи-
кова, занимался боевой и полити-
ческой подготовкой подрастающего 
поколения. Заместитель председате-
ля городского отделения Российско-
го Военно-Исторического общества. 
Член Всероссийского объединения 

Реконструкторов истории России 
(РОСРЕКОН), заместитель руково-
дителя клуба исторической рекон-
струкции «Арсенал» в г. Сургуте.

Член политической партии 
ЛДПР. На выборах осенью 2021 
года был кандидатом в депутаты 
по одномандатному избирательному 
округу №20 город Сургут, занял вто-
рое место с разницей в 40 голосов. 
С марта 2022 года является помощни-
ком депутата Думы ХМАО – Югры, 
руководителя фракции ЛДПР в ре-
гиональном парламенте.

Сейчас боец ЛДПР служит в ря-
дах отряда добровольцев «БАРС» 
на СВО.

Представители молодёжной ор-
ганизации партии ЛДПР в Югре 
провели рейд по продуктовым ма-
газинам города. В итоге выявлены 
серьёзные нарушения: на полках 
магазинов обнаружены просрочен-
ные продукты, а также нарушения 
правил маркировки и хранения то-
варов.

Не только молоко, сметана, 
но и просроченное детское пита-
ние!  Это не допустимо. Сотрудни-
ки магазина пообещали убрать весь 
просроченный товар с полок. Мы 
надеемся, что после повторного ви-
зита ситуация изменится к лучшему 
и продавцы научатся работать в со-
ответствии с законом.

Важно следить за сроками хране-
ния продуктов как продавцам, так 
и покупателям. Это помогает избе-
жать пищевых отравлений и других 
проблем со здоровьем.

Если вы стали свидетелем по-
добных нарушений, пожалуй-
ста, сообщите нам по телефону 
8 (992) 353-29-31.

Ваше участие поможет сделать 
продукты в магазинах Югры безо-
паснее для нашей жизни.

В рамках «Мониторин-
га и решения проблем ЖКХ 
и благоустройства» актив ЛДПР
в Нижневартовске принял участие 
в совместном рейде с мэрией. Ак-
тивисты Ханты-Мансийского ре-
гионального отделения ЛДПР, 
помощники депутата Думы 
ХМАО – Югры Елена Ведерина
и Елена Пыжова, приняли уча-
стие в работе выездной комиссии 
специалистов Департамента жи-
лищно-коммунального хозяйства 
администрации города Нижне-
вартовска.

Основной темой обсужде-
ния стала организация разворот-
ных площадок общественного 
транспорта для посадки и высадки 
пассажиров в садовых товарище-
ствах «Досуг» и «Малиновка».

С радостью сообщаем, что нако-
нец-то наблюдается прогресс в орга-
низации общественного транспорта 
к данным СНТ. С мая 2025 года ад-
министрация города планирует 

запустить автобусный маршрут, ко-
торый будет действовать в летний 
период. 

Однако, стоит отметить, что ор-
ганизацию разворотных площадок 
для автобусов предложено рассмо-
треть за счет самих садовых товари-
ществ, что вызывает определенные 
вопросы.

Данный вопрос находится 
на контроле у депутатов ЛДПР. 
Мы уверены, что совместными 
усилиями сможем добиться улуч-
шения транспортной доступности 
для жителей садовых товариществ, 
что положительно скажется на их 
качестве жизни.

Мы призываем всех жителей 
активно участвовать в обсужде-
нии и вносить свои предложения 
по улучшению организации об-
щественного транспорта и других 
вопросов ЖКХ, благоустройства 
в городе Нижневартовске и дру-
гих муниципалитетах автономного 
округа.


